

Krems, am 20.09.2023

Magistratsmitarbeiter:innen verabschiedet

Bürgermeister Dr. Resch bedankt sich für die langjährige Tätigkeit am Magistrat

Krems – Drei Mitarbeiterinnen und drei Mitarbeiter des Magistrats sind in den Ruhestand getreten. Bürgermeister Dr. Reinhard Resch bedankte sich bei ihnen für ihre langjährigen Dienste und wünschte alles Gute für ihre weitere Zukunft.

Seit 1977 war Maria Redl am Magistrat Krems beschäftigt und ab 2010 in der Bezugsverrechnung. Nach 44 Dienstjahren geht eine langjährige Mitarbeiterin in Pension. Mit ihr gehen noch folgende Mitarbeiter:innen in den wohlverdienten Ruhestand: Helga Gwiß, sie durchlief in ihrer Dienstzeit gleich mehrere Stationen: ab 1998 arbeitete sie als Springerin und Aushilfe in den städtischen Kindergärten, ab 2009 war sie Mitarbeiterin in der Badearena. Regina Haumberger arbeitete ab 2006 als Aushilfe und Kindergartenhelferin in den städtischen Kindergärten. Wolfgang Gubitzer war seit 2018 in der Poststelle am Magistrat tätig und Walter Berger arbeitete ab 1991 im Wirtschaftshof, ein Jahr am Friedhof, dann am Bauhof. Erich Schretter beschäftigte sich 35 Jahre mit Steuerangelegenheiten, ab 1995 leitete er das Steueramt.

Bürgermeister Dr. Reinhard Resch lud die frischgebackenen Pensionistinnen und Pensionisten ins Rathaus ein und gratulierte zum wohlverdienten Ruhestand. Vizebürgermeisterin Eva Hollerer und Magistratsdirektor Mag. Karl Hallbauer schlossen sich den Glückwünschen an.

Foto: Feierliche Verabschiedung in den Ruhestand: Vizebürgermeisterin Eva Hollerer, Erich Schretter, Walter Berger, Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, Maria Redl, Helga Gwiß und Regina Haumberger. (von links)

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215

Magistrat der Stadt Krems, Leitung Stadtkommunikation, Marketing & Sales

Obere Landstraße 4, 3500 Krems